

MY BIOGRAPHY.

Maria Isabel Romero (diciembre 05, 1978, Bani Republica Dominicana). Contable de profesión, aunque no lo he trabajado por muchos años. Fui criada por mis abuelos desde 3 meses de nacida, fui la primera y la más consentida, siempre se preocuparon por mi educación y porque no me faltara nada, a la edad de 18 años en el 1997 conocí a Isaias mi esposo y luego en noviembre del 1998 nos casamos y Dios nos bendijo con tres maravillosos hijos Rahilandy de 21 años, Steven 19, Isamarie 13. Mi primer trabajo fue a la edad de 19 años como asistente administrativa en una clínica, en el cual trabajé por aproximadamente 2 años para luego trabajar como secretaria en una estación de gasolina que al final termine haciendo los trabajos de contabilidad ya que en ese momento estaba culminando mi carrera. En el 2002 llegué a Estados Unidos y mi primer trabajo fue en una oficina llenando Income Tax, y luego diferentes trabajos que no tenían nada que ver con mi carrera.

Volviendo a mi infancia crecí con muchos complejos, mi pelo natural era un poco rebelde e incluso experimente burla, siempre trataba de mantenerlo bien arreglado para que se mirara mas bonito, me quejaba con Dios y decía que porque mis amigas tenían el pelo bonito y yo no. En el 2015 decidí dejar de alisarme el pelo aunque me lo seguía secando y tratando que se mirara lacio, era de las que iba al salon de belleza cada semana y empecé a reducirlo, el proceso no me gustaba pero sentía que valdría la pena; tuve que esperar como dos años para que en realidad mi pelo natural se pudiera apreciar, y cada vez que alguien me decía me encanta tu pelo, solo me decía dentro de mi valio la pena.

En el 2018 vine a los caminos del Señor y todo empezó a ser aún más diferente porque empecé a entender que realmente el yo tener el

pelo malo como yo decía no era mala suerte, ese era el diseño de Dios para mí y con mi pelo era que él me iba a llevar a acercarme a más personas para llevar su Evangelio; entendí que soy bella con mi pelo malo, que mi Dios no hace nada feo que Él es perfecto y que me quería exactamente como yo soy, que antes de yo nacer Él cuidó cada detalle y no había ningún error en mí.

En el 2020 mientras estábamos en la peor etapa de la pandemia, Dios puso en mi corazón el poner un salón de belleza para el pelo natural ya que en el área en la que vivo no hay. Me inscribí en la escuela de cosmetología para poder sacar la licencia, luego el Señor puso en mi corazón el porqué no sacar una línea de productos para el pelo natural, y así inició Isa's Curls collection. En marzo del 2021 salió mi línea, a base de aceites naturales, esos aceites que yo usaba mientras estaba en mi transición. Dios me la entregó para demostrarme que esa etapa de mi vida en la que sentí la burla, el desprecio de las personas él lo estaba usando para llevarme al propósito para el cual yo estoy en la tierra. En realidad no es el producto, es todas las almas que yo alcanzaré mediante esta línea de producto, esta es y siempre será mi prioridad. En general todo lo que Dios hace lo hace perfecto y hoy yo me siento la más bella porque tengo a Cristo en mi corazón y mi Padre todo lo hace hermoso.